

#BADEN-WÜRTTEMBERG 13. Mai 2024

„Physio-für-dich-Tag“ bei der S-Bahn Stuttgart

Letzte Woche hat die Betriebsgruppe S-Bahn einen „Physio-für-dich-Tag“ in der Werkstatt organisiert. Gleichzeitig war auch ein Infostand der EVG vor Ort, wo die Kolleginnen und Kollegen die Möglichkeit hatten, ihre Fonds Anträge zu stellen.



Der Stand wurde von der Geschäftsstelle Stuttgart und dem Fonds soziale Sicherung betreut. Wir sagen allen neuen Mitgliedern herzlich willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit.



